

# Disambut Tarian Cuculampa, Tim Wasev Kodam IV/Dip Kunjungi Poskotis TMMMD 115 Kodim Jepara

Agung widodo - [JEPARA.INDONESIASATU.ID](http://JEPARA.INDONESIASATU.ID)

Oct 27, 2022 - 16:24



*Tim Wasev dipimpin oleh Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto Tiba di Desa Ujungwatu pukul 09.45 WIB, Mendapat Pengalungan Kain Tais Dan Disambut Dengan Tarian Selamat Datang Cuculampa, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.*

JEPARA- Ratusan pelajar dari sekolah dasar hingga SMA Desa Ujungwatu,

Kecamatan Donorojo, Kamis (27/10/2022) pagi tumpah ruah ke jalan. Para siswa-siswi ini didampingi gurunya masing-masing.

Kehadiran ratusan pelajar tersebut guna menyambut kedatangan Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Kodam IV/Diponegoro dan rombongan yang berkunjung di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Kamis, (27/10/2022).

Tim Wasev dipimpin oleh Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto tiba di Ujungwatu pukul 09.45 WIB, mendapat pengalungan kain tais dan disambut dengan tarian selamat datang cuculampa yang dipersembahkan pelajaran dari SMP dan SMA Bopkri 03 Jepara diiringi lagu-lagu kebangsaan.



Turut menyambut kedatangan Tim Wasev Kodam IV/Diponegoro yaitu para Perwira Staf Kodim 0719/Jepara, Forkopimcam Donorojo, ratusan pelajaran SD hingga SLTA dan Pemdes Ujungwatu.

Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro didampingi oleh Waaslog Kodam IV/Diponegoro, Pabandya Komsos Kodam IV/Diponegoro Letkol Inf Syarifudin Yahya, Pasi Bakti TNi Ster Korem 073/Makutarama Mayor Inf Gani dan Dansatgas TMMD Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, guna meninjau pengerjaan program TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara di Ujungwatu.

Setibanya di Ujungwatu dan rombongan sementara waktu transit di Posko Satgas TMMD. Tak berapa lama, rombongan melanjutkan peninjauan lokasi betonisasi jalan.



Mengendarai mobil dengan pengawalan mobil Satlantas Polres Jepara, Kapok Sahli dan rombongan meninjau langsung betonisasi di Dukuh Grobogan. Di lokasi juga disempatkan menyerahkan bantuan sosial kepada warga sekitar pengerjaan jalan TMMD.

Selain meninjau betonisasi jalan, Tim Wasev juga meninjau rehab rumah tidak layak huni (RTLH). Salah satunya RTLH milik Sutarmi (75) di Dusun Sidorejo, Desa Ujungwatu.

"Kami datang ke sini untuk melihat langsung semua kegiatan TMMD ini. Tujuannya untuk memastikan kegiatan ini sesuai dengan tujuan kita atau bagaimana agar manfaatnya benar-benar bisa dirasakan oleh masyarakat," ujar Brigjen Joko Triyanto.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung